



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Fase final

En Vilanova de La Roca

VILANOVA 0

PEÑA HIERRO 5

Difícilmente se pueden explicar las causas de este 5 a 0 a favor de la Peña Hierro en nuestro campo.

¿Fatalidad? Si; casi es el único argumento que podemos presentar como justificante de la derrota: la descalificación del delantero centro titular el domingo anterior; la no comparecencia al campo de ambos extremos Botey y Ripoll sin previo aviso; lesión y retirada del terreno a los cinco minutos de juego del voluntarioso delantero centro Floreta; lesión de Borrell a los pocos minutos que le impidió casi por completo moverse sobre el terreno; y por si eso fuera poco, expulsión en la segunda parte del interior Torras.

Ante esta perspectiva la suerte estaba echada: la derrota era inevitable; de nada pudo valer la moral y el esfuerzo casi sobrehumano de los restos de un equipo que quedaba sobre el campo a merced del contrario.

Ni la tenacidad de Saperas, que brilló como nunca, ni la buena voluntad de Puig, que batalló hasta el último momento, ni el formidable juego frío y clásico de Illa, pudieron borrar el fatídico cero del marcador.

En cuanto al equipo visitante nos pareció fuerte, demasiado duro a veces, pero ligan poco y cremos que no es lo que se pueda llamar un gran equipo.

El árbitro señor Martras, que no estuvo mal, alineó los equipos de la siguiente forma:

Por el Vilanova. — Montaner, Vivet, Vila, Saperas, Illa, Prat, Solé, Puig, Folreta, Torras y Borrell.

Por Peña Hierro. — Estrada, Tormo I, Cot, Miralles, Sánchez, Codina, Borrell, Mora, Pregona, Penalva y Tormo II.

J. T. C.

La Casa del Deportista

CICLOS SASTRE

En Vilamajor

VILAMAJOR 5

CARDEDEU 1

Sin duda alguna, el partido disputado por los "eternos rivales" de esta comarca ha sido uno de los más interesantes, por no decir el mejor de los celebrados, no sólo por ambos equipos, sino de toda la temporada.

Partido interesante por muchos conceptos: hubo lluvia de goles, acompañada de lluvia natural durante unos 30 minutos de la segunda parte; arbitraje excelente hasta la mitad del segundo tiempo, a partir de cuyo momento la actuación del señor Taulats decayó notablemente incurriendo en una serie de lamentables fallos, o equivocaciones, entre otras las expulsiones de los jugadores Guardia y Pellicer, completamente injustificadas, como así apreció la mayoría del público que asistió al encuentro; y una plena demostración de palpable superioridad del equipo local sobre su adversario, sobre todo en la segunda parte, en la que el Cardedeu anduvo siempre a la deriva, sin lograr aquella cohesión y rapidez características en dicho equipo.

A las 4'45, con un buen lleno, da principio el partido, alineando el señor Taulats, asistido de los liniers señores Ferrés y Palomo a los equipos en la siguiente forma:

Vilamajor. — García; García,

Saurí; Net, Garrigós, Parera; Mediavilla, Benedito, Grau, Guardia y Gálvez.

En la primera parte, Mediavilla obtiene el primer gol en una oportuna jugada precedida de un inteligente pase de Grau burlando la salida del portero, logrando el segundo Gálvez en un fallo de la defensa del Cardedeu, antes de finalizar el primer tiempo.

Después del descanso, Grau logra el tercer tanto de un magnífico tiro coloadísimo; el señor Taulats, en una fea entrada de Cubells a Gálvez, reúne a los jugadores de ambos equipos, exhortándoles a que se comporten debidamente como hasta aquel momento, pocos minutos después decreta la expulsión de Guardia, a todas luces injustificada, como lo fué también la del defensa Pellicer, que tuvo lugar inmediatamente.

Continúa el juego, consiguiendo el Cardedeu el tanto del honor de "penalty", quizá un poco riguroso y excesivo. Presiona el Vilamajor y en una jugada de Gálvez se logra un magnífico gol que es anulado por el árbitro, por apreciar fuera de juego. En plena desmoralización del Cardedeu, el defensa central visitante, en una jugada desgraciada al verse acosado, marca en su propia portería, siendo el cuarto tanto para el equipo local, y Grau en un corner, obtiene el quinto, finalizando el partido a los pocos minutos.

El encuentro se ha jugado con una nobleza y corrección absolutas y los aficionados locales salieron del campo más que satisfechos por haberse logrado tal triunfo, que vino a desvirtuar la tradición de empates y victorias mínimas que en estos partidos de máxima rivalidad, se obtenían en estos últimos tiempos.

Corresponsal.

BANCO HISPANO COLONIAL

Fundado en 1876

Capital escriturado: 100.000.000 de ptas.

Capital desembolsado: 75.000.000 de ptas.

Reservas: 51.000.000 de ptas.

SEDE CENTRAL: Paseo de Gracia, 3 y 5 - BARCELONA

TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

(Aprobado por la D. G. de Banca y Bolsa con el n.º 262)